



000006

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° /AONO/CAMPOST/CIPM/2024 DU 11 AVR 2024

**POUR LA FOURNITURE DE DEUX (02) VEHICULES CHARIOTS ELEVATEURS A
LA CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST).**

FINANCEMENT : BUDGET MINFI, EXERCICE 2022

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre du renforcement du dispositif de la logistique et dans le but de remplacer un prestataire défaillant, le Directeur Général de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour l'acquisition de deux (02) véhicules chariots élévateurs.

2. Consistance des prestations

Les prestations du présent Appel d'Offres comprennent : la fourniture de deux (02) véhicules chariots élévateurs qui permettront de faciliter la manutention dans les magasins de stockage des colis et articles e-commerce à la CAMPOST.

3. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres, en procédure d'urgence, est ouverte aux concessionnaires et autres entreprises agréées par le fabricant, intéressés et exerçant au Cameroun.

4. Délai de livraison

Le délai maximum prévu pour la livraison des véhicules chariots élévateurs, objet du présent Appel d'Offres, est de cent vingt (120) jours.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel TTC à l'issue des études préalables est de **soixante-dix-sept millions quatre cent soixante-quatre mille huit cents (77.464.800) FCFA.**

6. Financement

L'acquisition des véhicules chariots élévateurs sera financée dans le cadre du BUDGET MINFI, Exercice 2022 (Contrat Plan ETAT/CAMPOST 2019-2022), chapitre 93 "Réhabilitations/Restructurations".

7. Consultation du Dossier d'Appel d'offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés, sise au 3ème étage de l'immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 mai, porte 317 (Tél. : 222 50 7263), dès publication du présent avis.

LF

✓

8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 mai, porte 317 (**Tél : 222507263**) dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **soixante-quinze mille (75 000) francs CFA**, à la banque BICEC compte n° **335988 0000 189** au profit du compte intitulé «**compte spécial CAS-ARMP**» ouvert dans les agences BICEC : Agence Centrale Yaoundé, Limbe, Dschang, Garoua, Douala-Bonanjo, Ebolowa, Bamenda, Maroua, Buea, Bafoussam, Ngaoundéré, Bertoua.

9. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marquées comme tel, devra parvenir à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 mai, porte 317 (Tél : 222507430 et 222507263), au plus tard le 30 AVR 2024 à 13 heures, heure locale.

Les offres seront présentées en un (01) volume unique, suivant le système de trois (03) enveloppes internes et distinctes identifiant :

Enveloppe A : Dossier Administratif

Enveloppe B : Offre Technique

Enveloppe C : Offre Financière

Ces trois (03) enveloppes seront contenues dans une quatrième portant impérativement la seule et unique mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

Nº 000 /AONO/CAMPOST/CIPM/2024 DU 11 AVR 2024

POUR LA FOURNITURE DE DEUX (02) VEHICULES CHARIOTS ELEVATEURS A LA CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST).

« A N'OUVRIR OU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

10. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à son dossier administratif, une caution de soumission établie par une banque ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministre en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO **d'un montant égal à un million cinq cent quarante-neuf mille deux cent quatre-vingt-seize (1 549 296) FCFA** et valable pendant trente (30) jours, au-delà de la date de validité des offres.

11. Recevabilité des offres

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet, ...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres en procédure d'urgence. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres en procédure d'urgence sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de 1^{er} ordre agréée par le Ministre en charge des

Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres en procédure d'urgence, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps.

L'ouverture des dossiers administratifs, des offres techniques et financières aura lieu le **30 AVR 2024** à 14 heures, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) dans la salle de réunion de ladite Commission sise à l'immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 mai, 4^{ème} étage, porte 414. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix, dûment mandatée.

13. Critères d'évaluation

13.1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont :

- absence de la caution de soumission ;
- absence d'une pièce du dossier administratif ou sa non-conformité 48 heures après l'ouverture des plis ;
- fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- non production d'une déclaration sur l'honneur attestant le non abandon d'un marché au cours des trois (03) dernières années ;
- solvabilité financière insuffisante ;
- absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant ;
- absence du Certificat d'homologation ou PV de validation du prototype délivré par le MINTRANSPORT ;
- non-respect de 80 % des caractéristiques techniques ;
- non-respect de l'une des caractéristiques techniques majeures suivantes :

Type de véhicule	Chariot Elévateur
Nombre de cylindres	≥ 04
Source d'énergie	Diesel
Charge utile	≥ 1700 kg

13.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des candidats porteront sur :

- la présentation de l'offre ;
- les références du fournisseur dans les marchés similaires (automobiles) : au moins deux (02) marchés réalisés au cours des cinq (05) dernières années ;
- le chiffre d'affaires moyen des cinq (05) dernières années ≥ soixante-quinze millions (75 000 000) de FCFA ;
- l'autorisation du fabricant ;
- le délai de livraison : cent vingt (120) jours ;
- l'engagement à fournir les pièces administratives complètes du véhicule chariot élévateur ;
- le service après-vente ;
- la période de garantie des véhicules chariots élévateurs d'au moins un (01) an ;

- la conformité de la fourniture aux Spécifications Techniques ;
- le Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) paraphé page par page et signé à la dernière page avec le nom du signataire et le cachet de l'entreprise ;
- les Spécifications Techniques (ST) paraphées page par page, signées et cachetées à la dernière page avec le nom du signataire.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire ayant proposé l'offre évaluée la moins-disante et ayant obtenu au minimum 80 % de OUI sur l'ensemble des critères et sous critères essentiels.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés sis au 3^{ème} étage de l'immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 mai, porte 317 (Tél : 222507263), E-mail : edward.eta@campost.cm.

Yaoundé, le 11 AVR 2024
Le Directeur Général



Copies

- PCA CAMPOST
- ARMP-JDM (pour publication)
- Président CIPM
- CGM /CAMPOST(Archives)
- Affichages

Lf



000006 OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER AS AN EMERGENCY PROCEDURE
N° /AONO/CAMPOST/CIPM/2024 /OF 01 AVR 2024
FOR THE SUPPLY OF TWO (02) FORKLIFT VEHICLES AT THE CAMEROON
POSTAL SERVICES (CAMPOST).

FUNDING: MINFI BUDGET, 2022 FINANCIAL YEAR

1. Subject of the Tender

Within the framework of strengthening the logistics system and in order to replace a defaulting service provider, the General Manager of the Cameroon Postal Services (CAMPOST) hereby launches an Open National Invitation to Tender, as an emergency procedure, for the supply of two (02) forklift vehicles.

2. Nature of services

The services that constitute the substance of this invitation to tender include: the supply of two (02) forklift vehicles to facilitate the handling of parcels and e-commerce items in the storage warehouses at CAMPOST.

3. Participation and origin

Participation in this invitation to tender, as an emergency procedure, is open to dealers and other approved companies interested and operating in Cameroon.

4. Delivery deadline

The maximum deadline for the delivery of the forklift vehicles, purpose of this tender, is one hundred and twenty (120) days.

5. Estimated cost

The estimated cost (all taxes included) following preliminary studies **seventy-seven million four hundred and sixty-four thousand eight hundred (77,464,800) CFAF**.

6. Funding

The purchase of the forklift trucks shall be financed under the MINFI BUDGET, 2022 financial year (State/CAMPOST Plan Contract 2019-2022), Chapter 93 "Rehabilitation/Restructuring".

7. Consultation of the Tender File

From publication of this notice, the tender file may be consulted during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit, located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 20th May Boulevard, door 317 (Tel: 222 50 7263).

8. Acquisition of the Tender file

The Tender file can be obtained during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit, located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters

building, 20th May Boulevard, door 317 (Tel: **222507263**) upon presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of **seventy-five thousand (75,000) CFA francs**, to the “**CAS-ARMP Special Account**” n°**335988 0000 189** opened in the following BICEC branches: Yaounde Central branch, Limbe, Dschang, Garoua, Douala-Bonanjo, Ebolowa, Bamenda, Maroua, Buea, Bafoussam, Ngaoundere, Bertoua, as soon as this tender is published.

9. Submission of bids

Bids drafted in French or English in seven (07) copies, including the original and six (6) copies marked as such, should reach the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit, located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 20th May Boulevard, door 317 (Tel: **222507430** and **222507263**), no later than **30 AVR 2024** at 1 p.m. local time.

Bids shall be submitted in one (01) single package, enclosed in three (03) inner and separate envelopes labelled as follows:

Envelope A: Administrative documents

Envelope B: Technical bid

Envelope C: Financial bid

These three (03) envelopes shall be contained in a fourth envelope which shall solely be marked:

000006
OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER AS AN EMERGENCY PROCEDURE
N° **000006** /AONO/CAMPOST/CIPM/2024 OF **31 AVR 2024**
FOR THE SUPPLY OF TWO (02) FORKLIFT VEHICLES AT THE CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST).

“TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION”

10. Bid bond

Each bidder shall include in his/her administrative documents, a bid bond issued by a first-class banking institution or an insurance company approved by the Minister of Finance, the list of which is contained in document N°12 of the Tender File - DAO, amounting to the sum of **one million five hundred and forty-nine thousand two hundred and ninety-six (1,549,296) CFAF** and valid for thirty (30) days extending beyond the original date of tender validity.

11. Admissibility of bids

The other required administrative documents shall be originals or certified true copies by the issuing authority or an administrative authority (SDO, DO...), in accordance with the Special Conditions of the Invitation to tender, failure to which the bid shall be rejected. They must not be older than three (03) months preceding the date of submission of bids or established after the date of signature of the invitation to tender.

Any bid not in conformity with the prescriptions of this notice and the tender file shall be declared inadmissible. The absence, in particular, of a bid bond issued by a first-class banking institution approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the formats of the Tender file documents shall lead to outright rejection of the bid without any appeal.

12. Opening of bids

The bid opening shall be done at once (01).

The opening of administrative documents, technical and financial bids shall take place on **30 AVR 2024** at 2 p.m. local time by the Internal Public Contracts Commission of the

Cameroon Postal Services (CAMPOST), in the meeting room of the Commission at CAMPOST Headquarters building, 20th May Boulevard, 4th floor, door 414. Only bidders or their duly appointed representatives shall attend this session.

13. Evaluation criteria

13.1 Eliminary criteria

Eliminatory criteria are:

- Absence of the bid bond;
- Absence of an administrative file item or its non-compliance 48 hours after the opening of the bids;
- False declaration(s) or falsified document(s);
- Failure to provide a sworn statement certifying the non-abandonment of a contract during the last three (03) years;
- Insufficient financial solvency ;
- Lack of leaflets with the manufacturer's technical data sheets;
- Absence of the approval certificate or validation report of the prototype issues by the MINTRANSPORT;
- Non-compliance with 80% of other minor technical specifications;
- Non-compliance with the following major technical specifications:

Designation	Forklift
Number of cylinders	7,04
Energy source	Diesel
Payload	≥ 1700 kg

13.2 Essential Criteria

Essential criteria for the qualification of bidders shall include:

- presentation of the bid ;
- supplier's references in similar contracts (automobiles), at least two (02) contracts completed in the last five (05) years;
- average turnover over the last five (05) years ≥ seventy-five million (75,000,000) CFA francs;
- manufacturer's authorization ;
- delivery time one hundred and twenty (120) days;
- complete administrative documents for the forklift vehicle ;
- after sales service ;
- availability of spare parts,
- forklift vehicle warranty period of at least one(01) year;
- compliance of the supply with the Technical Specifications ;
- Special Conditions of Contract (SCC) initialled page by page and signed on the last page with the name of the signatory and the signatory's stamp;
- Technical Specifications (TS) initialled page by page, signed and sealed on the last page with the name of the signatory.

14 Validity of bids

Bidders shall remain legally committed by their tenders for a period of ninety (90) days from the deadline set for the submission of bids.

15 Contract Award

The contract shall be awarded to the bidder who has submitted the lowest financial bid and at least 80% YES on all the essential criteria.

16 Additional Information

Further information relating to this tender may be obtained at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit, located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 20th May Boulevard, door 317 (Tel: 222507263), E-mail : edward.eta@campost.cm.

Yaounde, on the **11 AVR 2024**
THE GENERAL MANAGER

Copies:

- PCA CAMPOST
- ARMP-JDM (for publication)
- CIPM President
- CMU/CAMPOST (Archives)
- Displays



Pierre KALDADAK

Ly